

—“ふるさとちば”のための政策推進を◆

あいのゆめ原競会リガード

発行/自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

国際基幹空港の機能強化を 知事、成田の位置づけで表明

「龜の井 拓之の 新世紀山武」を掲げて、
昨年、二期目の当選を果たし、田尻県連の中でも論壇として徐々に発言力を高めている
山武郡選出の阿井伸也（あい・しんや）県議は、九月定例県議会の一般質問に登壇し、掌
本知事や県当局の方針をただしました。
この中で、阿井議員は空港問題では、政府
の基本方針が、「空の自由化」とし、羽田空港
の機能強化に偏り、成田空港に対する期待は
ほとんどない一と厳しく問題提起しました。
また、医師不足から崩壊の危機に直面してい
る地域医療問題では、県の果たすべき役割を
明確にするべく求めました。このほか、海岸
利用と観光立県、水道問題など、阿井議員の
主な質疑を1、2面で特集します。

阿井議員 県は、本年四月に「千葉県保健医療計画」の見直しを行つたが、医療過疎や医療危機に陥つてゐる地域で、県の果たすべき役割とは何か。

健康福祉部長 県としては、同計画に基づき、患者の状態に応じて医療を提供する「循環型地域医療連携システム」を構築し、病院や診療所ごとの役割分担と連携を進めるなど、二次保健医療圏ごとに、地域医療の支援に取り組んでいます。

このことは、県内すべての地域で進める施策ですが、特に、医療の確保が厳しくなつてゐる地域こそ、県と市町村が協力して優先的に取り組んでいかなければならぬと考えています。ま

病院局長 救急医療センターの立地場所は、全県対応型救急医療施設として、その機能が、**冬柴フーノ** 阿井議員 本年六月に発表された「経済財政改革の基本方針強化二〇〇八」の経済インフラ強化と「空の自由化」では、成田空港に関する期待はほとんどなく、その内容は、羽田空港の機能強化についてであり、千葉県としてこのままでよいのか。

シミエレーショントをこね聚ひだり、
だき、県による強力なリーダー・
シップと、そして強い財政・
的支援をいただきたい。

県政や山武地域についてのご要望、ご意見をお寄せ下さい あい伸也



本会議場に登壇、質問する阿井伸也議員

今後その結果を踏まえ、一つひとつの自治体病院の状況に応じた経営の改善や他の病院等とのネットワーク構築の支援をす

ち上げ、現在、各自治体病院の医師確保、経営の状況等を調査しています。

本部を立支援対策

一日に自治体病院

か九月

あい伸
PRC

- 昭和39年3(44歳)

- 法政大学法学部政治学科卒
- 国会議員公設秘書
- 平成19年4月千葉県議会議員選挙にて18,705票で3期目の当選
- 大網白里町消防団部長
- 町サッカー協会・卓球協会会长
- 東総少年サッカー連盟会長
- 九十九リトルシニア会長
- 県議会 環境生活警察常任委員会委員長

分發揮できるよう、救急患者や人口分布などを重視して設置していくたいと考えています。

要望

一市二町の地域医療センターで、一番問題になっているのは、三次救急を果たすことができるかという不安感です。

**東海地区
肢体病院支援に優先取組み**

議員会議伸也仲い PROFILE

- 昭和39年3月27日生まれ(44歳)
 - 大網小、大網中、長生高卒
 - 法政大学法学部政治学科卒
 - 国会議員公設秘書
 - 平成19年4月千葉県議会議員選挙にて18,705票で3期目の当選
 - 大網白里町消防団部長
 - 町サッカー協会・卓球協会会长
 - 東総少年サッカー連盟会長
 - 九十九リトルシニア会長
 - 県議会 環境生活警察常任委員会委員
 - 県議会 議会運営委員会委員
 - 千葉県 水道事業運営審議会委員
 - ちば自民党副幹事長・政調会副会長・青年局長



県政や山武地域についてのご要望、ご意見をお寄せ下さい

あい伸也事務所 〒299-3251
TEL0475(73)0800
FAX0475(73)1465
山武郡大網白里町大網155

ホームページ <http://www.ing.co.jp/ai/> エメール ai@ing.co.jp

用水供給事業体の水平統合

「改革はスピード感をもって」

9月県議会一般質問
拓こう阿井伸也 県議

山武郡特集 9月県議会一般質問



県議会の自席から再質問する阿井伸也議員

阿井議員 九十九里浜の海の家の歴史は古く、かつては通年占用が認められてきたが、短期占用になつてからは、経営が厳しく、自ら海岸では海の家は半数以下に減り、昔のような賑わいを取り戻すことができないでいる。海の家の占用許可期間を四ヵ月以内としているのはなぜか。海水浴場の開設期間を一ヵ月程度延長したら、占用許可期間も延長することができるのか。

海水浴場を開設する概ね二ヶ月の期間に、準備及び撤去に要する日数をそれぞれ最大一ヶ月間加算して、四ヶ月としているところです。

海水浴場の開設期間は各市町村長が海水浴場等を安全指導要綱に基づいて、海水浴場の区域や安全対策などをとともに決定し、概ね七月から八月となっています。

これに伴い、海の家の占用許可期間も四ヶ月以内となっています。

今後、各市町村において海水浴場の開設期間が延長されるという場合は、関係各課や地元市町村と協議していくたいと考えています。

阿井議員 水道料金の地域間格差の問題は、これまで何回も質問させてもらつたが、料金格差も、事業体の形態も、何も変わつてない。検討にいつたい何年かけるつもりか。

用水供給事業体の水平統合のリーディングケースである「九十九里地域と南房総地域」の統合の進捗状況はどうか。

総合企画部長 現在、県では「県内水道経営検討委

員会の提言を踏まえつゝ、九十九里地域及び南房総地域の用水供給事業体と県営水道の水平統合について、実務者検討会を設置し、これまでに、(1)各事業体における組織、施設、財務状況等の現状把握、(2)各事業体が抱える課題の抽出、(3)事業体ごとの水需要、施設整備、職員、財政収支の長期見通しの検討などを行つたところです。

果、課題等を検討のうえ、統合後の長期見通しを作成し、平成二十一年度中を目途に、検討結果を取りまとめていきたいと考えています。

阿井議員 統合・広域化へ向けて、中核となる県水道局はどうな取り組みをしているのか。

可するなど、県内水道事業者と連携した事業展開を図っています。

また、蓄積された技術の普及や人材の派遣を通じて、技術力や経営基盤の強化に向けた支援を行っています。今後はさらに、統合・広域化の検討状況を踏まえながら、県営水道の基幹施設と他の事業体の施設との相互

要望　県内水道のあり方　検討は、私の問題提唱から早や六年八ヶ月を要している。検討会議のペースが遅いのではないかと異う。五年以内とは五年間時間にかけるとのではなく、短ければ短いほどいい。改革にはスピード感をもって進めてもらいたい。

県水道と統合は21年度目途に取り戻す

検討結果 取りまとめ

活用の方策を検討するなどより広域的で効率的な水運のあり方を研究してまいります。

沖縄のバイオ工タノール施設を
視察する阿井伸也議員
＝平成19年環境生活警察常任委員会にて

●9月県議会自民党代表質問●

重要課題で知事を追及

九月定例県議会で、最大会派の自民党が、党の代表質問を行いました。

代表質問は、財政問題を筆頭に、逼迫する自治体病院への支援策を含む地域医療問題や救急医療問題と先端医療、食の安全・安心、三番瀬問題、今後の企業立地、農林水産業など、いずれも県政の重要な課題を取り上げ、堂本知事の姿勢を追及し、党としての懸念を表明しました。

知事は、九月補正段階でもなお九十億円の財源不足には、「楽観が許されない」として、滞納整理や全庁一丸での経費節減による年度内の財源不足解消を表明しましたが、全体としては、県政への明確な姿勢はみられませんでした。

マンション建替えに支援策 阿井議員 分譲集合住宅の建て替えに当たって、優良建築物等整備事業制度などの支援策が有効に活用されるよう市町村に積極的に働きかけるべきではないか。

まちづくり担当部長 集合住宅の建て替えは、区分所有者等の合意形成と合わせて、資金計画の対応が課題になることから、利用可能な支援策が有効に活用されることが大切なことと考

えて います。

現在、マンション建て替えタイプの優良建築物等整備事業制度を利用してできるための要綱が制定されているのは、千葉市と松戸市です。今後とも集合住宅の建て替えが円滑に促進されるよう毎年、関係市町村とともに開催している「マンション問題研究会」などを通じて情報交換や働きかけに努めています。

